
Hobby Kakteen

Beitrag von „BernhardA“ vom 24. Juni 2018, 12:30

Hier noch ein paar Anregungen zum Thema Ortsgruppen:

http://vkw-kakteen.de/neue-weg…rief-an-alle-kaktusclubs/

oder hier: 
http://vkw-kakteen.de/aktionstage-2015/

Was die AG-EH betrifft ist das eine ganz andere Fragestellung.
Aktuell haben wir jegliche Öffentlichkeitsarbeit eingestellt und wachsen trotzdem stärker als 
jede Ortsgruppe.
Hier ist eben nach wie vor das strategische Langfrist-Ziel der AG nicht klar.
Diese Frage hatten wir schon mehrmals, auch in Wiesbaden oder hier im Forum z.B. hier: 
http://www.hybridenforum.com/f…hp?t=4378&highlight=reise (Zugang nur für AG-Mitglieder)

Vielleicht greifen wir das Thema in den nächsten Jahren nochmal auf, sobald sich die 
Geschichte mit der "Wertschätzung züchterischer Arbeit" eingeruckelt hat.

Gruß Bernhard
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